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SEDUTA DEL 29 novembre 2023 

 
ATTO N.  37     ARG. 111 a 

 

Mozione in merito al Progetto Vernazzola 
 

 

L’anno DUEMILAVENTITRE addì 29 del mese di NOVEMBRE  alle ore 15.00 si è riunito il 

Consiglio del Municipio Levante in seduta ordinaria, pubblica, in prima convocazione, convocato 

con nota n. 543675 del 20/11/2023 ai sensi dell’art.7 del vigente Regolamento per il Funzionamento 

degli Organi Municipali, approvato con deliberazione Consiglio Municipale n. 29 del 18/08/2008 e 

modificato con Deliberazione Municipale n. 1 del 31/01/2022 

 

ALLE ORE 15.05 IL PRESIDENTE ORDINA L’APPELLO NOMINALE CHE ESPONE LE 

SEGUENTI RISULTANZE: 

PRESENTI: IL PRESIDENTE: BOGLIOLO Federico 

ed i Consiglieri: BENVENUTI Antonella, CALISI Giovanni, DELLACASA Andrea, FANCETTI 

Lucia, FINOCCHIO Serena, GARZARELLI Lorenzo, GIANELLI Manrico, GIORGI Federico, 

GIOVINAZZO Stefania, LA MARCA Patrizia, MARINELLI Elisabetta, MESMAEKER Marco, 

MINARELLI Federica, ODINO Alessandro, PERFUMO Paola, RAVANO Tiziana, RUSSO 

Alessandra, SANTACHIARA Marco, SCALISE Alessandro,  

 

           in numero di   20 

     

ASSENTI i Consiglieri: BISSO Amedeo, POZZATI Riccardo, SILVESTRI Christian, TAVELLA 

Maria Elena , TENCONI Fabio Gian Paolo 

,  

  

 in numero di   5 

 

ASSENTI GIUSTIFICATI i Consiglieri: POZZATI Riccardo, SILVESTRI Christian TAVELLA 

Maria Elena, TENCONI Fabio Gian Paolo 

 in numero di 4 

 

ASSISTONO: Ufficio Organi Istituzionali: Nicola Menini, Paola Dondero, Alessandra Musante – 

Dirigente dottoressa Luisa Gallo 

PRESENTI GLI ASSESSORI: ARRIGHETTI Patrizia, CARLEO Francescantonio, ROSSETTI 

Maria Rosa 

Corrente argomento 111 a entra il consigliere Bisso Amedeo (ore 15.40) p. 21 

------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
SCRUTATORI: DELLACASA Andrea, FANCETTI Lucia, MARINELLI Elisabetta 

LA SEDUTA TERMINA ALLE ORE: 16.55  
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ATTO N.  37     ARG. 111 a 

 

Mozione in merito al Progetto Vernazzola 
 
 

CONSIDERATO CHE 

 

Premesso che:  

 È prossimo ad andare in gara il progetto relativo alla “riqualificazione passeggiata a mare 

ed accessibilità” di Vernazzola, intervento   finanziato per euro 2.500.000 mediante 

l’accesso ai fondi statali PON Metro – Programma Operativo Città Metropolitane; 

Ritenuto che: 

 vi è stato un intenso confronto tra gli uffici comunali ed i progettisti da una parte ed i 

cittadini, le associazioni e gli organi di questo Municipio dall’altra, in esito al quale è 

opportuno qui di seguito fornire ulteriori raccomandazioni e formulare altresì alcune 

richieste allo scopo di migliorare l’intervento 

 
 

TUTTO CIO’ PREMESSO 

 

Previa votazione esperita per alzata di mano, con l’assistenza degli scrutatori, che ha ottenuto il 

seguente risultato:  

 

PRESENTI:  n. 21 

VOTANTI:  n. 21 

FAVOREVOLI: n. 21 

 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO LEVANTE 

I M P E G N A IL PRESIDENTE E LA GIUNTA 

 

a farsi promotori presso il Sindaco, la Giunta Comunale e la Direzione competente, affinché si 

tenga conto di quanto segue: 

1) Interventi preliminari imprescindibili. Difesa a mare. Le opere progettate sono soggette, per 

la loro collocazione alla forza, sovente distruttrice, del mare ed è noto che il finanziamento non 

prevede opere di protezione. Ciò posto, per non vanificare l’intervento è necessario prevedere al 

rinforzo in particolare del pennello a ponente, implementandolo con altri massi naturali, ciò a 
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beneficio anche della spiaggia pubblica.   La recentissima mareggiata ha dato ulteriore conferma 

di tale necessità. 

2) Accessibilità persone con disabilità. Sia realizzato un percorso di accesso al depuratore di 

Sturla. La soluzione mediante “trattorini” è temporanea ed in ogni caso occorre che sia previsto il 

finanziamento nel futuro e sia predisposta una adeguata convenzione con il privato che è stato 

individuato per tale servizio, onde dare certezza e continuità a tale servizio. 

3) Aiuola a monte dell’acceso al depuratore. La attuale presenza di alberature, collocate 

impropriamente in assenza di spazio e luce è precaria. La sistemazione deve prevedere 

piantumazioni confacenti ed evitare situazioni che diano luogo all’attuale accumulo di sporcizia; 

4)  Confini ZTL.  A seguito anche del previsto allungamento del marciapiede alla confluenza tra 

le vie Argonauti e Chighizola è prevedibile vi sia difficoltà, per le vetture che debbano invertire la 

marcia, con la conseguenza di creare ingorgo. Si suggerisce di arretrate la ZTL stessa più a monte, 

creando ivi uno spazio adeguato di manovra; è altresì necessario presegnalare la stessa, fin da 

piazza Sturla, onde evitare l’acculo di auto; 

5) Panchine nel largo prospicente l’Urania. Stante la contrarietà - più o meno condivisibile ma 

comunque unanime - dei cittadini ivi residenti e la circostanza che lo slargo è privato si propone 

di non effettuare tale posa. Un congruo numero di sedute è già previsto nella parte più a mare; 

6) Copertura del Rio Vernazza detta “Molo”. L’ambito prevederà la posa di sedute e panchine 

nonché il rifacimento della pavimentazione; attualmente è soggetto alle mareggiate che già nel 

passato hanno danneggiato i manufatti realizzati, per cui occorre una adeguata protezione. 

7) Ribassi d’asta – Interventi nella parte a mare del Molo.  Considerato che in sede di 

aggiudicazione è da prevedere la sussistenza di cd “ribassi di asta” si chiede che gli stessi siano 

impiegati per migliorare il percorso pedonale che dalla testata del “Molo”.  passando davanti alla 

palestra di Urania, prosegue verso lo scoglio “della Bernardina” e quindi piega destra verso il Capo 

di Santa Chiara, in uno scorcio di notevole pregio ambientale. L’intervento consisterebbe nella 

manutenzione dell’esistente, mediante naturalizzazione e nella messa in sicurezza del percorso 

pedonale verso il Capo, consentendo l’accessibilità ai disabili 
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Si chiede che sia mantenuto lo scambio informativo con il R.U.P. e la Progettista, onde verificare 

nel corso della progettazione definitiva la realizzabilità di quanto qui proposto ed inoltre, nel corso 

dei lavori stessi, risolvere le questioni, anche di cantiere che dovessero in itinere proporsi, il tutto 

mediante un “tavolo aperto” con il Municipio e tramite la sua commissione competente. 

8) si chiede infine l’utilizzo di una pavimentazione in linea con il paesaggio e le esigenze 

manutentive e viarie della zona 

 

 

 

IL SEGRETARIO      IL PRESIDENTE 

     Nicola Menini        Federico Bogliolo  

 


